

Communiqué de presse du 28 juin 2015 du Parti socialiste des Montagnes neuchâtelaises.

Le PSMN a pris connaissance avec consternation des déclarations de la Présidente du Conseil d'administration de HNE, tant sur la forme que sur le fond.

La forme tout d'abord: des informations essentielles à la sécurité sanitaire de tous les habitants du canton sont fournies sans qu'aucun élu communal n'ait été préalablement associé à de telles intentions. Des qualificatifs méprisants ensuite: l'"émotion" plutôt que la "raison" - caractériserait le comportement de la grande majorité des responsables politiques des Montagnes à l'égard des enjeux de santé.

Le fond enfin: la Présidente se targue de choix "stratégiques" pour l'avenir de HNE. En évaluant "raisonnablement" les projets du Conseil d'administration et de la direction de HNE, il n'y a pas la moindre trace de stratégie. Nous, citoyens et habitants de ce canton devons subir un banal et destructeur "plan de restructuration": faire passer la centralisation pour un progrès médical; transférer bon nombre de charges sur les patients et les visiteurs; croire que le mimétisme en matière de planification hospitalière est rationnel et prudent, offrir un boulevard aux cliniques privées qui, elles, s'y connaissent en stratégie, se draper dans l'aura fallacieuse de termes que les membres d'HNE ne maîtrisent pas.

Nous, PSMN, demandons au Conseil d'Etat de faire preuve de discernement et de sincérité quant à ses intentions sur le "plan de restructuration" proposé par le Conseil d'administration de HNE.